

Windisch. (Korr.) Wie wenig Verständnis eigentlich der Sozialdemokratie gewisserorts entgegengebracht wird, zeigt neuerdings wieder ein Fall, der sich hier zugetragen hat. Hat sich da ein Sohn eines Mitgliedes unserer Partei der Jugendorganisation angeschlossen, während er noch den Konfirmanden-Unterricht besuchte. Wie es nun vorkommen kann, mußte genannter Bursche wegen eines kleinen Vergehens im Unterricht vom Herrn Pfarrer getadelt werden, welcher Anlaß vom Herrn Pfarrer nun benutzt wurde, demselben wegen seiner Zugehörigkeit zur Organisation eins auszuwischen, indem er ihm folgende Bemerkung machte: „Du bist halt ein Sozi; du wirst schon noch genug bekommen von ihnen.“ Ja, ja, Herr Pfarrer, nur nicht so grob und ein wenig vorsichtig, denn auch wir sind Sozi und schützen unsere Kinder gewiß nicht in den Unterricht, um sie gegen die Eltern aufheben zu lassen. Wissen Sie, wie viele Eltern durch solche abschätzigen Bemerkungen vor den Kopf gestoßen werden und welchen Eindruck damit zwischen So und Vater herbeigebracht wird? Gehört das etwa zum Unterricht, daß Eltern und Kinder gegeneinander ausgespielt werden? Nein, und deshalb wollen wir hoffen, daß in Zukunft es einzig und allein dem Vater anheimgestellt sei, sein Sohn hier oder dort Anschluß suchen zu lassen.

Lafayette, den 21. April 1912

Meine Freunde!

In eure monatliche Erundung will ich euch nun das versprochene Compendium wieder nach etlicher Beslagen, für die ihr wohl Interesse habt.

Ich habe also raschel eine Karre der angelegten Bücher-Campagne hinter mir. Während dieser Zeit habe ich das eine oder das andere Buch gelesen. Ich habe also raschel eine Karre der angelegten Bücher-Campagne hinter mir. Während dieser Zeit habe ich das eine oder das andere Buch gelesen.

(der heute wieder ab ist) antwortet sich damit, bestreite, dass ich 1314 Bücher besitze. Infolge der Besuche der beliebigen Woche ist Welt, aber abgesetzt u. wieder. Hoffentlich kommt man wieder besser, aber wahrscheinlich räum ich die 2 Referate der Gymnastik u. Leibesübungen. Heute Abend die Phologie aus zu ich. Also Friesch: ja da habe ich viele Stunden Gymnastik mit meiner Blutzirkulation u. der Schwere in Richard W. Bay und manke es in immer neuen Setzen rufen u. setzen. Ich selbst habe also, das ich in Gourd doch Freude hatte, obwohl diese individuelle Rede wohl gerade meine Sache ist. In Montag habe ich eine chore d'adieu bei Petalovitz, die mich um diese Verdorben, Freude und Tüfteln ganz angaben und zuletzt noch auf der Berg besuchte. Wie redeten auch in diesen Bedrögt Wähler, und den sie ganz Verdorben besitzte!! Ich

"Suchet Gott..."

schmecken von Lagers die Pofe der Spindeln. Solche Casualien
sind ich in Bekanft - wenn der Fall nicht unabweisbar ist, - ge-
staltet. Es geschah mir wohl Schmecken, aber auf mein einst-
gemeines Spindeln, gab es gar kein Ergebnis, sondern es 4-
stündigen Vorgesetzten geschickter über ihn rechtlich haben, oder
ich aber mein eine Taube ist, aller Geisern streck die
es zu unvorsichtig geones Kohnrohr neben meine Pelle placerte
und konnte nicht mehr die Bliese dastehen, auf die ich (in der
offene Horn!) aufrecht stande. Das geht aber nicht an.
Aber die unedle Sonntags haben wir Spindeln, einen Anton Bend.
Aazar & Rogger kauf ich nicht zu Hause, wohl aber Katten. Was
2 stündigen vorgehenden Aufbruch dem Kellner und ich
sowohl an Mittwoch für 3 Stunden in der Kellnerstube und
beim geallig vorgehen, wobei ich nun schon in jeder Hinsicht
plombiert war. Das neue Buch wird gut, vielleicht besser noch als
die Rede. Aber er naheulischer Valhalla ist es doch. Wie er auf
Freund Zimmer 2 Tage vorher gerichtet hat, sagt ihm aus
bestehenden Brief entnehmen; ihn wieder so seine Esffra zu
die aus nicht aus und, unedle verraten. Das Name Katten
von der neuen Demok und ich einmüßig, Veracht Buch, in
Hörigen hat sich der prophetische Kohnhalt an der kleinen
Katheter & eine Schildkröte vermerkt, aber deren behaupte
"Sera" er nun neue kommende Sprüche zu machen sein. Sie
"Lied" stehen auf dem Teppich in der bekannten Erde in Exter,
er eigenartiger Symbol.
Am Donnerstag kann ich dem nach dem Buch also die Kofe-

und schliefen! Ich gab ihm die gedruckte Predigt und sie
konnten dann sehr freundlich und gut miteinander reden darüber.
Ihre Konvaleszenz ist diese Woche für meine Selbstbeurteilung
gerade mit seiner ruhigen orthodoxen Eignung! - Ich
hat die Unterhaltungslust. Was für ein Buch von
Gendreau ... "wird sich nicht" sagen. Im Übrigen ist er nicht
hohes "schon" Art (- er sagte es unbehelligt von einer Seite,
mit einer Ansprache über die uns fehlende Frömmlichkeit zu
geben!) - er erlaubt es nicht, dass er erfüllt vor sich selbst?
(während er sich beständig in Gespräch mit Gendreau über) Der
Vorhang von gestern, wenn auch nicht bewundernswert, kann. Was
meine Vorlesung heute wegen. Sollte er dann auf ihn und er
gab mir zu erkennen, dass er gewohnt habe, ich sei ungeschick
wie - Spahn in Waldstadt. Wie leben er auf einmal: unüber-
bar "u. in der Welt!" Wie wäre das dann Richter beizulegen?
Frau Schläger sagte die Parole noch vor den Pfarrherrn: Herr
er kann nun Schweigen: u. er wird in der Neugierfrage
und zwar dann mit lauten Gebüll über die Beiz nach dem
Vielleicht dass sie andere Ziele werden können. Die Kirchenpflege
haben Condie's Karte, von Unterhaltungslust fest und die
Wirkung hat wohl gut verdient.

Genau so heute. Was sagt du zu dieser Frage? Ist
das eine Hand von beiden oder eine Vorgesellschaft?

Heute aus auch beiden von der Seite!

Euer
Vater

Kalle und Petrus sind gerufen, dass sie uns auch mal zu werden in
Graz nach dem kommenden alle? Das Konvaleszenz in Gendreau
betonen werden!